
Assemblée Générale ordinaire du Ski-Club Etablons du 7 juin 2019, à la salle du Collège de Riddes 

Le Président, M. Olivier Morand, ouvre la 84ème assemblée générale du Ski-Club Etablons à 19H35, 
remercie les personnes présentes et excuse les membres absents. La liste des excusés est à disposition de 
l’assemblée. Il excuse l’absence de Damien Luisier, co-responsable du groupe OJ qui se trouve à l’étranger. 

Avant la lecture des différents points de l’ordre du jour, le Président prie l’assemblée de se lever et de 
respecter une minute de silence en mémoire des membres défunts du club. 

1. CONTRÔLE DES PRÉSENCES 

La liste des présences rédigée par les membres confirme la participation de 47 personnes à l’Assemblée. 

2. PROCÈS-VERBAL DE LA DERNIÈRE ASSEMBLÉE 

Le PV de la dernière assemblée a été joint à la convocation. Aucune remarque de la part de l’Assemblée, il 
est accepté tel quel.  

3. LECTURE DES COMPTES / RAPPORT DES VÉRIFICATEURS 

M. Alberto Ferreira présente à l’assemblée les comptes pour l’exercice 2018/2019. Ce dernier fait apparaître une 
perte de Fr. 4'584.45. Nous avons un total d’actif de Fr. 286'024.17, pour un total de passif de Fr. 281'439.72. Les 
produits de l’exercice se montent Fr. 105'955.12 et les charges à Fr .110'539.57. Alberto souligne que le budget 
établi en début de saison par chaque membre du comité pour son poste a été respecté. Olivier fait remarquer que 
le bénéfice exceptionnel de la saison dernière a été utilisé pour les jeunes, le détail sera expliqué dans son rapport. 

84ème Assemblée Générale 
Ski-Club Etablons 07.06.2019

Président : Olivier Morand

Comité : Alberto Ferreira – Caissier Nicolas Crettenand – Resp. Titans

Damien Luisier – Resp. OJ Patrick Morand – Secrétaire

Célia Michellod – Resp. Piccolos Misaël Ecoeur – Coach JS

Steve Vouillamoz – Matériel Cyril Laurenti – Resp OJ

Nicolas Coquoz – Resp. Fun 

L’ordre du jour de cette assemblée est le suivant :

1. Contrôle des Présences 
2. Procès-Verbal de la dernière Assemblée 
3. Lecture des comptes / Rapport des vérificateurs 
4. Rapport des différentes commissions 
5. Rapport du Président 
6. Démissions & Admissions 
7. Nominations Statutaires 
8. Dissolution du PAST et création du Verbier St-Bernard Ski Team 
9. Divers 

L’Assemblée accepte l’ordre du jour tel énoncé. 
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Alexandre Lambiel, en son nom et en celui de Bernard Wehrli, vérificateurs des comptes du Ski Club Etablons, 
confirme l’exactitude des écritures. L’assemblée approuve les comptes, décharge le caissier, les vérificateurs et le 
comité par acclamation. 

4. RAPPORT DES DIFFÉRENTES COMMISSIONS 

OJ Alpins – Cyril Laurenti et Damien Luisier 

Bonsoir à tous, nous avons le plaisir de vous adresser en tant que responsables du groupe OJ alpin notre rapport, 
pour la saison 2018-2019. 

La saison a débuté le 16 décembre, Les 8 cours suivants, ainsi que le concours interne, ont pu avoir lieu, dans la 
joie et la bonne humeur. 

La participation moyenne obtenu au cours de la saison écoulée se monte à 29 enfants, elle a malgré tout été très 
fluctuante en fonction de la météo avec un pic de participation de 36 enfants pour un jour de beau temps contre 
seulement 22, un jour de mauvais temps. 

Cette année a été particulière, nous avons organisé un camp de 2 jours qui s’est déroulé aux Ruinettes : 18 
enfants ont profité du domaine de Verbier ainsi qu’une soirée récréative. Ils ont été encadrés par Jérémy, Roberto, 
Damien, et moi-même et pour la soirée nous avons eu l’aide de Misaël et Katia Ecoeur. Le camp a été très 
apprécié par les jeunes malgré une météo capricieuse. 

Une deuxième sortie a été organisée à Crans-Montana lors du combiné dame de la coupe du monde de ski. 
Merci, à « Espace Tourisme », pour les transports en bus. Merci, à nos deux restaurants « Le Central et Chez 
Simon », pour l’accueil des jeunes, lors du repas de midi. 

Nous tenons également à remercier le comité pour son soutien et sa confiance toute au long de l’année écoulée. 

Pour finir, un grand merci aux parents qui ont pu venir nous accompagner durant cette saison, ainsi qu’à nos 
moniteurs sans qui la saison n’aurait pas pu être possible, c’est pourquoi un petit présent vous est remis, Jérémy 
Caillet, Camille Cheseaux, Gaëlle Ançay, Lorélie Monnet, Ludivine Monnet, Roberto Rial, Angeline Caillet, Jérémie 
Tissières, Patricia Gomes, Luisier Océane, Emilie Morand. 

TITANS – Nicolas Crettenand 

Pour les Titans, la préparation à commencer très tôt avec un camp de condition physique chez Simon durant l’été, 
et encore des journées durant tout l’automne. Cette préparation physique a été réalisée par Xénia qui a fait un 
excellent travail. 

Pour les entrainements sur ski, nous avons pu compter sur Albert qui a fait sa 2ème saison chez nous 

Il a pu compter sur l’aide de Nathan, Célien, Thibaut, Oskar, Xavier, Ami, et également Xénia qui était très présente 
les mercredis après-midi. Je n’ai pas pu être autant là que les autres années du fait de ma nouvelle activité 
professionnelle comme ratrackeur. 

Cette année nous comptions 24 athlètes dont 4 jeunes à Ski-Valais 

Je ne peux que souligner l’excellent travail qui a été fait au vu de tous les bons résultats tout au long de la saison, 
en voici quelques exemples : 

Elisa, Mila et Alexis qui ont été sélectionnés pour participer à la finale du GPM 

Lors des courses cadets de Morgins, Elisa c’est brillamment illustrée en terminant 1ère et 2ème  
Puis à Champex, Jules a terminé 3ème, Timaël 2ème, et Léonie 2X3ème  

Pour les OJs, je tiens rappeler la belle 3ème place d’Arnaud sur une Valaisanne A, et la 2ème place de Noa sur une 
Valaisanne B. Pour Arnaud qui n’a pas été sélectionné à NLZ, c’était sa dernière saison comme athlètes  

Je tiens également à féliciter Noé qui a réussis les sélections pour Ski-Valais dès sa première saison OJ. 

Je tiens à remercier tout le travail qui a été fait durant la saison, et j’invite Nathan, Célien, Thibaut, Oskar, Xavier, et 
Ami à venir chercher un petit présent de la part du club. 
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En cette fin de 4ème saison pour moi, je vais à contre cœur me retirer de ma place de chef des Titans et du comité 
du ski-club, car mes nouveaux engagements professionnels ne me permettent plus de donner tout le temps que 
j’aimerai pour le bon fonctionnement de ce groupe. 

Je resterai actif au sein du club pour les entrainements sur les glaciers avec le VSBST durant l’été. 

Merci de la confiance qui m’a été accordée durant ces saisons, et je n’espère que le meilleur pour la suite des 
Titans. 

PICCOLOS – Célia Michellod 

Une saison de plus s’achève pour moi en tant que responsable des Piccolos. Cette saison fut un peu particulière, 
puisque je n’ai mis les skis qu’à la mi-février. En effet, étant indisponible suite à mon accouchement, les Piccolos 
mettaient leurs skis pour la première fois en compagnie d’Alberto. 

Grâce à l’enneigement mécanique installé l’été passé sur de nombreuses pistes de la Tzoumaz, nous n’avons pas 
eu à nous plaindre des conditions d’enneigement. La plupart des samedis étaient bien ensoleillés (sauf à mon 
retour, diront certains…) Nous avons également eu droit à une magnifique journée pour le concours Piccolos et 
pour le concours interne, contrairement à l’année précédente. 

Tous les samedis ont eu lieu comme prévu. Lors des deux premiers cours, un prof de ski nous a soutenus pour 
aider les enfants ayant un peu plus de peine sur les skis. Les parents, présents en force tout au long de la saison, 
ont ensuite pris le relais pour accompagner nos jeunes skieurs à la découverte des pistes de notre domaine. Un 
grand MERCI aux parents pour leur présence et leur implication. Merci également à Gaëlle, qui, blessée, s’est 
dévouée pour préparer les pauses de nos futurs champions. Sirop, thé, pain, jambon, salami et chocolats ont fait 
leur bonheur. Nous avons même eu droit à une pause-apéro « spéciale parents » lors de mon retour. Merci pour 
l’intention ! 

Bien que le nombre d’inscrits aux Piccolos ne soit pas démentiel avec 21 enfants, le taux de participation était 
néanmoins très bon. Nous avions en moyenne 15 à 16 enfants par cours. Je tiens à souligner une présence quasi 
complète lors du concours Piccolos, avec 19 skieurs fiers de montrer leurs nombreux progrès à leurs parents sur la 
piste du Casino. Notre cameraman officiel, Michel Blanc, déjà présent lors de quelques cours, sortait avec grand 
plaisir son drone, afin d’immortaliser ce sympathique moment de convivialité. Un énorme MERCI à lui pour sa 
présence et le temps pris pour concocter des vidéos de nos sorties. Chaque enfant a terminé cette journée en 
recevant sa médaille et un cadeau des plus garnis. Merci à tous les parents qui ont permis de gâter nos jeunes 
skieurs lors de ce concours avec de nombreux cadeaux dénichés dans leur entourage ! 

Quelques jours plus tard, nous clôturions la saison sur cette même piste à l’occasion de notre concours interne où 
tous les groupes du ski-club pouvaient s’affronter. Le soleil était à nouveau au rendez-vous, pour le bonheur de 
nos 10 Piccolos présents, peu effrayés d’affronter leurs camarades OJ et Titans. 

Je terminerai en remerciant à nouveau les parents présents lors de nos cours, sans lesquels nous ne pourrions 
offrir de telles conditions d’encadrement. Merci également à Alberto de m’avoir remplacé et au comité entier pour 
son soutien. Je me réjouis déjà de vous retrouver nombreux l’hiver prochain pour de sympathiques journées de ski. 

FUN – Nicolas Coquoz 

Comme ces trois dernières années, afin d’offrir un peu de diversité aux enfants du club, nous avons organisés des 
sorties randonnées à ski. Pour rappel, celles- ci sont ouvertes aux enfants de notre club dès l’âge de 12 ans. 

Lors des deux premières journées, la météo et les conditions n’ont pas été de notre côté. Nous avons dû réadapter 
nos programmes en raison de trop grandes précipitations de neige et de mauvais accès routiers. 

La première sortie a eu lieu à la Tzoumaz et la deuxième aux Mayens de Mie. Malgré cela, les enfants ont répondu 
présent et nous avons eu une bonne participation. Soit le maximum possible de 11 enfants lors de la première 
sortie et de 7 pour la deuxième. 

Cette année, afin d’innover, nous avons proposé une sortie de deux jours avec nuit en cabane. Nous nous 
sommes rendus à la cabane du Fenestral avec un groupe de 7 enfants. 

Le programme du samedi s’est composé de l’ascension jusqu’à la cabane. Ski de pente enneigées pour certains, 
match aux cartes pour d’autres. Durant l’après-midi, Mathias nous a organisé une petite démonstration d’un 
mouflage, technique permettant de sortir une personne d’une crevasse. Il a également expliqué d’autres astuces 
aux enfants. 

 3



Tous ces efforts ont été récompensés par un souper que nous avons dû amener depuis la plaine, la cabane n’étant 
pas gardiennée en hiver. Chacun a pu ensuite s’occuper librement avant de rejoindre les dortoirs pour y dormir 
plus ou moins d’heures ! 

Le dimanche nous nous sommes réveillés dans le brouillard, nous avons donc dû renoncer à l’ascension de la 
Dent de Morcles. Nous avons pris notre temps pour déjeuner, suivi de quelques explications de lectures de cartes 
topographiques afin d’exercer les enfants à l’orientation. Enfin, nous avons mis les skis pour regagner la station et 
y faire un dernier pique-nique avant de rejoindre la plaine. 

En conclusion, j’aimerais remercier notre guide Mathias Jordan, Stéphane Bise qui nous a accompagné à toutes 
les sorties, Paul Gerber et Frédéric Monnet qui nous ont accompagné et aidé à porter le matériel durant la sortie 
en cabane. 

J’aimerais également remercier la colonne de secours d’Isérables qui nous prête du matériel afin d’équiper les 
enfants. Enfin et surtout, je remercie tous les enfants qui ont participé à ces journées. 

COACH JS – Misaël Ecoeur 

C’est avec plaisir que je prends la parole pour vous donner aperçu sur les activités J+S. En guise d’introduction, 
voici quelques informations sur ce programme d’encouragement du sport dirigé conjointement par la confédération 
et les cantons.  

Jeunesse + Sport 
• conçoit et vise à promouvoir un sport adapté aux enfants 
• permet aux enfants de vivre pleinement le sport 
• contribue, dans les domaines de la pédagogie, de l’intégration sociale et de la santé, au développement et 

à l’épanouissement des enfants. Les offres J+S s’adressent aux enfants âgés de 5 à 20 ans.  

Jeunesse + Sport en quelques chiffres ça représente 
• Près de 70 sports et disciplines différentes 
• Près de 3’500 experts, Plus de 9’000 coaches, 1’000 entraîneurs de la relève et 75’000 moniteurs en 

activité 
• encadre chaque année environ 600’000 enfants 

Et qu’en est-il pour le ski-club Etablons ? 
Depuis de nombreuses années, notre société peut compter sur des jeunes motivés qui s’engagent sans compter 
leur temps et leur énergie. Avant de devenir moniteurs J+S, ils ont dû suivre une formation de base d’une semaine 
à Ovronnaz. Par la suite, ils s’engagent à participer tous les deux ans à une mise à jour de leurs connaissances. 
De plus, pour accompagner des enfants âgés de 5 à 10 ans, une formation supplémentaire appelée « Kids » est 
nécessaire.  

Comme vous pouvez le constater, la formation continue constitue un des piliers de base du mouvement J+S, et 
comme vous pouvez le constater à l’écran certains ont renouvelé le brevet ski des jeunes ou leur brevet KIDS. 
Misaël félicite, Gaëlle Ançay, Nicolas Crettenand Nathan Segalla, Xavier Vouillamoz, Xénia Viadé pour le 
renouvellement de leur brevet. 

J’aimerai mentionner l’importance de la relève de la formation, d’une part pour assurer l’encadrement des enfants 
du club, et d’autre part pour assurer des rentrées financières dans la caisse du ski-club. En effet, la participation 
des enfants accompagnés des moniteurs J+S a permis cette saison d’obtenir un montant non négligeable de Fr. 
7'988.- (Fr. 6'998.- hiver + Fr. 990.- camp été). Vous l’aurez compris, le soutien de J+S est nécessaire au maintien 
de la vie du club.  

Avant de conclure, je souhaiterai au nom de l’ensemble du comité remercier tous nos moniteurs J+S pour leur 
engagement et leur détermination. J’espère que nos skieurs en herbe pourront encore compter sur vous de 
nombreuses années encore ! 

5. RAPPORT DU PRESIDENT 

Comme vous le savez, il y a une année je reprenais la présidence du club. Au vu de mon parcours dans cette 
société, je ne pouvais pas dire que je me lançais dans l'inconnu. En effet, beaucoup de choses m'était familière 
mais étant donné les objectifs que je m'étais fixé et ceux-là même que je vous avais d'ailleurs transmis, cette 
première année ne fût pas de tout repos. Je suis fier et content du travail effectué par tous les membres du comité 
tout au long de l'année et les bénévoles volontaires à chaque manifestation que nous avons organisés. 

 4



Notre objectif, celui pour lequel nous travaillons, celui pour lequel votre comité se réunit régulièrement est de faire 
skier nos jeunes, leur faire connaître et apprécier l'or blanc qui fût bien de la partie cette année même que le début 
de saison fût angoissant. Vous avez pu entendre par les différents chefs de groupe que tous les cours ont eu lieu 
et que ceux-ci se sont passés de la meilleure des manières. Notre souci premier est la participation moyenne lors 
de nos cours ainsi que le nombre de jeunes inscrits à notre club qui est continuellement en baisse. Nous travaillons 
sans cesse les raisons pour trouver les solutions. 

L'année dernière, lors de l'assemblée générale, nous nous vous présentions un bénéfice d'exercice de plus de Fr. 
13'000.-. Bénéfice rare pour un club du monde associatif.  Je vous ai dit que ce montant était exceptionnel et qu'il 
sera entièrement dédié à nos jeunes, pour renforcer les structures existantes et surtout innover.  

Oui, nous avons innové, nous avons organisé le premier camp pour nos jeunes OJ d'une durée de 2 jours avec 
nuit en commun. Selon Cyril et Damien nos chefs OJ, ce fût une excellente 1ère. J'ai eu l'occasion de discuter avec 
certains jeunes qui ont m'ont demandé de renouveler l'expérience. Le comité a d'ores et déjà décidé de 
réorganiser l'année prochaine le camp en ajoutant une journée supplémentaire. 

Autre innovation, pour les piccolos cette fois-ci. Nous avons investi pour l'apprentissage des plus jeunes en 
mandatant 'l'école de ski Tzoum'Evasions lors des deux premiers cours. Notre objectif était d'entourer plus 
professionnellement les plus petits. Cela fût une réussite et en discutant avec Célia, notre responsable Piccolo, 
nous allons renouveler ce soutien mais de manière quelques peu différentes.  

Innovation encore, amener nos jeunes du club à Montana pour y faire découvrir le ski de compétition de haut 
niveau, la coupe du monde féminine et son Combiné Alpin. Ils ont pu voir les stars du cirque blanc lors d'une 
journée pratiquement estivale. Lors de cette journée, nous avons organisé parallèlement notre sortie membre. Plus 
de 90 personnes d'Etablons, jeunes et moins jeunes, dans l'air d'arrivée de la nationale, four à raclette, liquide 
nécessaire pour une ambiance extraordinaire.  

Je vais vous parler de la dernière innovation de la saison écoulée. Notre groupe Fun/Rando, sous la houlette de 
Nicolas Coquoz qui a mis au programme un weekend end de 2 jours, rando à Ski avec nuit à la cabane de 
Fenestral. Les jeunes ont pu découvrir le plaisir de la montagne avec ses risques mais surtout ses plaisirs. Le ski 
club investit pour un guide à chaque sortie du groupe randonnée. On sait qu'en montagne le risque 0 n'existe pas 
et nous tenons à ce que nos jeunes apprentis soient entourés professionnellement. Je tiens quand même à 
préciser et surtout remercier notre fidèle doyen bénévole Paul Gerber pour sa participation lors de ce weekend end 
et sa fidèle générosité envers nos jeunes et notre club. 

A travers cette première partie de rapport, je vous ai parlé du travail fourni et des changements ou nouveauté 
apportée dans les différents groupes. 

Maintenant, un petit mot sur le groupe compétitions, je vous ai parlé de renforcement des structures existantes. En 
effet notre groupe compétition comptait 25 jeunes dont 20 à la charge du club la saison dernière et nous avons 
décidé de donner un soutien à Albert notre entraineur lors des cours du mercredi après-midi. Nous avons décidé 
d'engager Xénia pour pouvoir l'accompagner dans l'accomplissement de sa tâche. Les différents résultats de nos 
plus jeunes communiqués auparavant par Nicolas nous réconforte dans notre investissement. J'ai pu aller 
personnellement voir la course cadette de Champex et cette journée m'a rendu si fier. Beaucoup de places 
d'honneur et 4 médailles. J'avais bien choisi ma journée. Et j'ai constaté que nos investissements ont commencé a 
porté ses fruits. Je tiens à remercier Albert qui après discussions a décidé de rentrer définitivement en Espagne. 
Merci également à Xénia pour le travail qu'elle a effectué durant l'été, l'automne et l'hiver avec nos jeunes  

Ce groupe permet de faire skier plus de 50 jours par saison nos jeunes dans un bon esprit d'équipe et cette année 
nous avons pu compter sur des nouveaux jeunes entraineurs, Thibaut et Ami qui ont débuté la formation 13 étoiles 
de Ski Valais et qui ont rejoint Nathan et Célien. A vous 4, un grand merci. Nous avons besoin de vous et espérons 
que nous pourrons compter sur vous dans le futur. 

Je ne peux pas parler de chaque athlète dans mon rapport mais je souhaite quand même féliciter tout 
particulièrement Noé Crettenand qui s'est sélectionné dans les cadres de Ski Valais et qui a déjà rejoint le VSBST. 
Le Ski Club remercie Arnaud Sarrasin qui après une très bonne saison n'a malheureusement pas été retenu dans 
les cadres de la NLZ. Le ski club doit en 2 ans faire face à 2 non sélections de jeunes motivés. Ce fût le cas 
l'année dernière de Thibaud. Cette année, c'est Arnaud qui reste malheureusement sur le carreau. Merci Arnaud 
d'avoir porté si fièrement les couleurs d'Etablons. Sache que tu es le bienvenu dans notre team entraineur. 

Je vais vous parler maintenant des activités qui ont rendu actif tous nos membres durant l'année 

Le premier dimanche de septembre de l'année dernière, nous avons organisez comme à l'accoutumée, la journée 
des familles qui fût une belle réussite. Merci à Steve et son équipe ainsi qu'à nos deux chefs OJ qui ont organisé 
un jeu de piste très apprécié. Nous tenons à garder cette manifestation dans l'agenda du club. Pour information, 
l'édition 2019 aura lieu le dimanche 1er septembre au couvert de Villy.  
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Le dernier weekend end d'octobre, la foire de Riddes qui a permis à notre club de faire son stand habituel et de 
chanter jusqu’au bout de la nuit avec un verre un Cock'tablons à la main. Cette édition malchanceuse par sa météo 
nous a également démontré que les bénéfices faits par le passé lors de cette manifestation reculaient de foire en 
foire. Lors de la prochaine édition en 2020, il y aura certainement des changements en vue du côté des 
organisateurs. Affaire à suivre… 

La sortie membre dont je vous ai parlé avant qui nous a amené a Montana cette année. Nous souhaiterions 
essayer de réorganiser quelques choses de plus important dans le futur. Soit revenir sur une idée du passé ou 
d'innover. Le comité se penchera dessus et vous informera par sa convocation. 

Le 9 et 10 mars, le Verbier St Bernard Ski Team a organisé les championnats valaisans et le ski club Etablons a 
été un grand artisan dans cette organisation. Un grand merci encore à tous les bénévoles du club qui ont travaillé 
dur.  

Le 19 mars, notre traditionnel concours interne qui, cette année a pu avoir son concept à 100%. Quelle journée !  
Que d'émotions de voir skier nos jeunes et moins jeunes sur la piste du Casino. L'équipe Events, cuisine et bar qui 
ont assuré une ambiance du tonnerre.  En tant que président actuel du club, j'étais fier de voir 6 anciens présidents 
ainsi qu'une participation active de nos membres lors de cette journée. J'ai un petit bémol dont nous souhaitons 
trouver une solution, nous aimerions avoir plus de participation au niveau de nos jeunes OJ lors de cette journée.  

Dernier rendez-vous de la saison pour une minorité de nos membres, l'organisation du slalom géant lors du High 
Five sur les pistes de Verbier. Journée mélangée de travail, de rencontres avec les stars du cirque blanc et surtout 
de bonne fiesta. Un grand merci à tous les bénévoles 

Le tour d’horizon est terminé et il me tient également à cœur de vous dire que le comité s’emploie à innover et 
adapter ces structures selon l’évolution de ses membres.  

Je clôture mon rapport par les remerciements à tous nos sponsors, L'entreprise Fernand Favre, le Garage Sporting 
Eddy Lambiel, Les Fils Maye, la destination LA TZOUMAZ. Nos partenaires, Téléverbier, Verbier Sport Plus, la 
commune et la bourgeoisie de Riddes, les Restaurants du Centrale et Chez Simon. Mon dernier remerciement à 
mes collègues de comité qui s’investissent sans compter tout au long de l’année. 

6. MEMBRES - DÉMISSIONS & ADMISSIONS 

Au cours de la saison passée, nous avons enregistrés 16 admissions pour autant de démissions. Nous comptons 
donc 408 membres, 98 membres Swiss-Ski et 308 membres passifs. 

7. NOMINATIONS STATUTAIRES 

Le comité de la saison 2019/2020 sera partiellement modifié. Au vu de ses engagements personnels et 
professionnels, Nicolas Crettenand quitte le comité, mais il reste à la commission technique du Verbier St-
Bernard Ski Team. 

Alberto Ferreira sera le nouveau responsable Titans dès la saison à venir. Pour le remplacer à la caisse, le 
comité propose Romain Meizoz, l’assemblée accepte par acclamation. 

Misaël Ecoeur sera le nouveau responsable Rando / Funs. Pour le remplacer en tant que Coach JS, le 
comité propose Erik Nendaz, l’assemblée accepte également par acclamation. 

Autre rocade au sein du comité, Nicolas Coquoz s’occupera désormais des Events. 

Suite à cela, Olivier exprime ses remerciements et félicitations à Nicolas Crettenand pour son engagement 
qui reçoit un petit présent pour son départ.  

Les autres membres du comité reconduisent leur mandat pour la saison prochaine. 

8. DISSOLUTION DU PAST ET CREATION DU VSBST 

En 2016, les 5 clubs du centre 8 (de Ski Valais) se sont réunis pour créer une structure appelée Pierre Avoi Ski 
Team suite aux différents changements amenés par Ski Valais. Vous verrez après que cette idée fût visionnaire. 

Christophe Sarrasin notre représentant au comité de cette structure dès ces débuts vous avait bien éclaircit sur 
l'organisation, le but de celle–ci lors des précédentes AG du club. 
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Je ne vais pas refaire tout le cheminement mais voilà que Ski Valais à rechanger de fusil d'épaule et à décider 
après 2 ans de fonctionnement de revenir sur la base des anciens centres mais en les déléguant aux régions pour 
créer comme on le dit maintenant un CRP (centre régionale de perfectionnement). 

Les clubs du Pierre Avoi Ski Team avaient déjà leurs structures pour les jeunes en âge de transition. Ski Valais a 
soumis le désir de rapprocher les 3 clubs de l'Entremont (ancien centre 9) à notre structure pour greffer le CRP. 
Les 8 présidents de club concernés se sont rencontrés à maintes reprises durant cette année pour créer cette 
nouvelle société qui finalement a vu le jour le 16 avril 2019 (date de la signature des statuts). L'assemblée 
constitutive aura lieu jeudi prochain à Reppaz sur la commune d'Orsières). 

Avant l'assemblée constitutive de la nouvelle société, nous allons dissoudre officiellement le Pierre Avoi Ski Team. 
Fonctionnement autonome au niveau financier ? 
Budget avoisinant les Fr. 450'000.-. Entrée, Fr. 6’000.-par athlète/ Cotisation des parents/ souper de soutien, mais 
surtout de nombreux contrat de sponsoring. 

Remerciement à Christophe Sarrasin et Stéphane Favre qui ont travaillé dur pour la création du PAST il y 3 ans.  
Les remerciements également à Alberto Ferreira ainsi qu'à Jean Yves Crettenand qui font partie d'une commission 
dans cette structure. 

J'aimerai aussi remercier les différents sponsors membre et ami de notre club qui soutiennent le ski de compétition 
et les jeunes de notre club et notre région. 

Parallèlement, un comité pour la gestion opérationnelle a été mis en place. Le VSBST est présidé par Joël Vocat 
membre du Ski Club Ovronnaz. Le VSBST est un CRP qui encadre 45 jeunes qui sont détenteurs d'une Talent 
Card Swiss Olympic et qui font partie des cadres de Ski Valais. Ces jeunes sont encadrés du 1er juin à fin avril. 
Mais surtout, l'objectif de base du Pierre Avoi ski Team a été maintenu. Celui d'encadrer les jeunes en âge de 
transition ainsi que ceux qui n'ont pas réussi à se sélectionner. Tous ces jeunes ont un encadrement durant toute la 
phase de préparation soit du 1er juillet à fin décembre. Ensuite ces jeunes-là reviendront dans les clubs. Cette 
année les skis Club Etablons avons 4 jeunes intégrés au CRP et 6 jeunes dans la structure de transition. 

9. DIVERS 

Olivier passe la parole à l’assemblée. M Eric Morand, ancien membre du comité et Conseiller communal en 
charge des sports prend la parole. Il présente les salutations du Conseil Communal et remercie le comité 
pour le travail et l’engagement de cette saison. Il ressent au sein de notre société beaucoup 
d’enthousiasme, ainsi que l’envie d’aller de l’avant. Il souligne les différents engagements fait la Commune 
pour les sociétés du village, tels que la rénovation de la salle de l’Abeille ou encore l’acquisition des 
installations au stade des Barreyres. Il informe l’assemblée que le nettoyage des alpages de la Tzoumaz 
aura lieu le samedi 15.06.2019 sous la houlette de la Bourgeoisie. Il termine en félicitant le Ski-Club ainsi 
que toutes les sociétés sportives et culturelles du village, en effet, l’abondance d’activités différentes que 
l’on peut trouver à Riddes ne serait tout simplement pas possible sans l’investissement d’un grand nombre 
de bénévoles. 

Olivier rappelle la date de la journée des familles qui aura lieu dimanche 1er septembre au couvert de Villy. 

L’assemblée n’ayant plus aucun remarque, Olivier clôt la 84ème Assemblée Générale à 21h05 en remerciant 
les personnes présentes de leur attention et les invite à prendre part à la partie récréative, verre de l’amitié 
et repas. 

Le Président :  Le Secrétaire :  
Olivier Morand  Patrick Morand
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